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银行主动升级白金信用卡, 先问这3个问题就知道

  最近碰到有几个卡友都问到同样的一个问题，就是已有某行信用卡，只不过是金
卡级别，银行发短信或打电话过来，主动将金卡升级到白金信用卡。卡友不知道该
不该接受，从金卡升级到白金卡值不值得呢？根据小编多年的用卡经验，可以先问
3个问题，再看是否值得升级。 年费怎么算？ 凡是银行主动邀请升级的白金信用卡
，基本都是有年费的，而且普遍还不低，一般最低几百元，高的两千多元。而且大
部分免不了，即使能减免，要求也比较高，不像金卡一年刷几次就可以免年费。这
类白金卡要想免年费，要么用不少的积分兑换，要么每年达到多少消费额度才行。
比如工行白金信用卡要每年消费20万免年费，光大的商旅白金信用卡要用20万积分
兑换年费，对于正常使用信用卡消费的持卡人来讲，这个要求还是有点高的。 先了
解白金信用卡的年费是怎么算的，收多少或怎么减免，看自己能不能做到或承受。
额度有多高？ 大部分银行金卡的额度上限在5万左右，要想突破5万额度上限，就
需要申请白金信用卡了。有些人的金卡额度可能只有一两万，但是也接到了银行升
级白金卡的邀请，此时就要问问银行，升级到白金，额度会不会有变化。有些银行
额度可能会变，但有些银行，比如中信，金卡升级到白金卡，额度不变，还是那么
多，但是年费要2000元。这就是银行为了赚年费才邀请持卡人升级的。 很多卡友
对信用卡额度要求高，希望信用卡额度越高越好，如果升级白金信用卡，对额度没
什么作用，那可能就必要升级了。 权益有多少？ 信用卡从金卡升级到白金卡，权
益也会发生变化。但是不同银行的白金信用卡，或者同银行，不同的白金信用卡的
权益也会有差异。如果持卡人不太在乎白金信用卡的权益，或者该白金信用卡的权
益几乎用不到，那就也没什么必要升级了。 上面3个问题，第一个问题是成本问题
，后面两个问题是有关价值的问题。值不值得升级到白金，就看成本与价值的比较
，取舍在自己了。 小编提示： 银行主动邀请持卡人升级白金信用卡，肯定是有利
益在里面的，多数是为了赚年费，还有一部分确实是能提额的。不过需要明白一点
，白金信用卡额度不一定就高，但是解决年费问题就比金卡难度要大。 
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